
Auspuff V8
Beitrag von „rh320ci“ vom 6. März 2010 um 19:36

Mag sein, dass in Deutschland die Bestimmungen etwas anders sind. Jedoch hatte ich bei mir
noch keine Probleme damit.

Man darf eines nicht vergessen - es handelt sich hierbei nur um On-Board-Aufnahmen, welche
sowieso über die Aufnahmequalität der Kamera etc. verfälscht werden. In echt kommt da
deutlich mehr :).

Bin also absolut zufrieden, gegenüber dem Originalklangbild, welches ich hatte. Da hatte sich
der alte Phaeton V8 kerniger angehört...:(

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4854-auspuff-v8/?postID=189190#post189190
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